

- Réserve aux

Abonnés

# Baisieux: week-end culture et nettoyage de la nature, une belle réussite

Week-end très animé avec la municipalité, en partenariat avec la toute nouvelle association « Histoire et Généalogie de Baisieux » ayant décidé de combiner journée mondiale du Nettoyage et journées du Patrimoine.

G.S. (Clp) | Publié le 21/09/2021



Les Basiliens ont découvert le patrimoine de leur commune en famille. - VDN

« Notre commune ne compte aucun bâtiment classé mais nous avons la volonté de montrer tout ce qu'elle a de remarquable ! Patrimoine et respect de l'environnement vont de pair ! C'est pourquoi nous avons décidé d'inviter les Basiliens à effectuer deux parcours pédestres au départ d'Ogimont sur les traces du patrimoine de la commune tout en ramassant les débris qu'ils pourraient y trouver ! » précise Céline Hérenge, adjointe en charge de la culture.

## Dix-huit points d'intérêt

Ces journées du Patrimoine ont été l'occasion pour de nombreux Basiliens de **découvrir ou redécouvrir en famille l'histoire de leur commune** et ses principaux monuments. L'occasion également, au travers de parcours ludiques, d'inciter les plus jeunes à lever leurs yeux sur un patrimoine historique en les invitant à collecter des indices et résoudre des énigmes. Muni d'une feuille de route, chacun a eu la possibilité de se balader au gré de ses envies ou de suivre deux boucles présentant dix-huit points d'intérêt marqués par des panneaux présentant une affiche explicative ou des images d'archives.

Beaucoup ont appris que la commune comptait jadis un cinéma ou que les kébabs de Didim sont préparés là où des centaines de couples se sont jurés fidélité ! D'autres ont pu visiter **le temple protestant**, la mairie, l'église Saint-Jean-Baptiste ainsi que l'église Saint-Martin. Les retours ont été très positifs et côté ramassage ce sont plus de 120 kg de déchets qui ont été ramassés. Une belle satisfaction pour toute l'équipe municipale qui a fait du cadre de vie sa priorité.

## On vous en dit plus

L'association « Histoire et Généalogie de Baisieux » vient d'être créée par quatre amis passionnés d'histoire et particulièrement de l'histoire de la commune. René Desprez, Philippe Puche, Frédéric Wetzel et Baptiste Bourgeois ont pour objectif de faire découvrir le patrimoine culturel et historique de la commune et d'aider les personnes à retrouver les traces de leurs ancêtres.

Siège social : Centre culturel d'Ogimont

Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) : **Baisieux (59780, Nord) (/region/villeneuve-d-ascq-et-ses-environs/baisieux)**